



ちゅうりっぷぐみだより



平成30年9月
尚徳福祉会 馬橋保育園

今年の夏の気温は、大変な暑さでしたね。子どもたちは、暑さに負けず元気に登園し、水遊びを十分に楽しみました。お休み明けには、日焼けして、「飛行機に乗った。」「花火ドーンこわかったの。」と楽しかった思い出を一生懸命話そうとしたり、時々「んー…」と思い出そうと考えこむ姿もあり、とても可愛い会話がとびかいていました。園庭の草むらからコオロギやバッタが出てくるのを見ると秋が少しずつ訪れているなどと思う毎日です。朝・晩は涼しくなり、夏の疲れと重なって体調を崩しやすい時期です。体調管理に気を付けながら、元気いっぱい遊ぶように過ごしていきたいと思います。

ねらい…夏の疲れから体調を崩さないよう、生活リズムを整えていく。

☆9月生まれのお友だち

3歳になりました。

【水遊びでは】

水遊びでは、大きな氷をたらいの中に入れて触って「冷たい」「あれ？なくなっちゃった。」「どこいったの？こーおーりー」と呼び掛けている子がいました。とても暑い時に氷を触ると、気持ち良くて自然と笑みがこぼれてしまいます。ビニール袋に水を入れてタコ・クモ・犬・風船の形のスポンジが現れると不思議そうに袋を見て楽しみました。ビニールに水を入れ、不思議な感触を味わって気持ちよさそうでした。タライの水をぐるぐるまわして流れるプールを作り海の生き物を入れてスコップで救い上げて遊ぶ姿もあり、色々な楽しみ方で遊ぶことが出来ました。

今月の予定

19日 乳児検診 28日 避難訓練

【今 クラスでは！】

お友だちと一緒に「かして」「いいよ」「いれて」「あそーぼー」と声かけながら遊ぶ子が少しずつ増えてきました。〇〇ごっこ遊びでは、お医者さんごっこ・ケーキ屋さん・バスごっこホームパーティーごっこと発展しています。体操や阿波踊りも大好き。ハンカチ・スカート・ブロックで身なりを整え元気よく「やっとなー」「そーれ」とかけ声と共に踊っています。足の形から、ゆっくりと足を運ぶところまで真似して楽しんでいます。友だちと一緒にやりとりを真似したり、会話を楽しんだりしている姿を見守りながら、共に楽しんでいきたいと思っています。



【絵の具でいろいろ】

手や足に絵の具をつけて「くすぐったーい」「にゅるにゅるする」「私は、ピンクがいいの」と個々の感想を言いながら、型を取りました。お昼寝が終わると、皆のかわいい手形が、ペンギン・カニ・イカ・タコに変身してお部屋の中に！目玉は、好きな向きを考えて、貼りました。ペットボトルのふたを利用したスタンプでアイスクリームにも挑戦しました。シングルやダブル、イチゴ味、ブドウ味、薄い味、濃いめの味等オリジナルのアイスが出来上がりました。お迎えの時こっそり食べる真似をする親子の姿も…。美味しかったかな？

お願い

・朝夕の気温差がありますが、日中はまだ暑い日が続くと思いますので、衣服の調節のご協力をお願いいたします。衣替えと共に、記名のご確認をお願いいたします。

・今月も暑い日にはシャワーを浴びたいと思います。引き続き、タオルのご用意と連絡ノートへの〇△×の記入をお願いいたします。